



進路通信

群馬県立玉村高等学校 進路指導部

令和6年度 第7号

令和7年3月3日(月)



卒業おめでとう！

～自分を認め、自信を持ってそれぞれの道へ～

3年生の皆さん、卒業おめでとうございます。

玉村高校での3年間を終え、4月からはそれぞれの道で新しい生活が待っています。新しい環境に身を置くことは誰にとっても不安です。その気持ちはそのまま受け入れてみてください。自分自身の状況を認めてあげて、自分を理解することで先に進むことができるでしょう。これは心理療法としての「フォーカシング」の手法です。その上で、玉村高校でたくさんを経験し、学んできたことを思い出してください。その成果が「卒業」です。自分の成長や自信が持てた体験、楽しかった思い出などのほか、できなかったことや悔しい思い出、悲しい思い出などもあるでしょう。どれも、皆さんの成果です。そしてそれが「卒業」を意味します。自分自身のことを見つめ直し、自信をもって、それぞれの道を歩んでください。道に迷ったら、また相談に来てください。みなさんの母校は玉村高校ですから。今後の皆さんの活躍に期待しています。

今年度の卒業生進路状況を裏面に掲載しましたのでご覧ください。



次年度の準備をはじめよう ～1、2年生へ～

1・2年生の皆さん、来年度の準備をする時期になりました。今月6日に校外進路ガイダンス、21日には全校進路ガイダンスが予定されています(下記参照)。進路行事は、自分のこれからを考える「きっかけ」であり、「気づき」でもあります。それをどのように自分のものにするかは自分次第です。ただ参加するのではなく、何かを感じる機会にしてください。各上級学校は、3月のオープンキャンパスにはとても力を入れています。普段とは違うイベントなどを行っているところがほとんどです。この機会を逃す手はありません。就職の人も職業観を養うという意味でも有効です。視野を広げておいたほうが、今後の進路活動にも役立ちます。

また、進学希望、就職希望にかかわらず、基礎的な学力は必要です。こらからの進路を考える上でも、現在の学力をしっかりと見つめ、弱点を克服しておきましょう。今週中には春休み課題の「ワンウィーク トライアル」(ベネッセ)が配付されますので、しっかりと取り組みましょう。

～高い目標がある人へ～

公務員や国公立大学、有名私立大学を目指す人は、今のうちから毎日コツコツと勉強しましょう。3年生になってからでは間に合いません。専門学校が実施している無料の対策講座を受けたり(公務員)、校外模試(有名大学)を受けたりして自分の今の実力を知ってください。これらのことに関する相談があれば、神保まで声をかけてください。



<3月の進路行事>

- 6日(木) 校外進路ガイダンス「進路フェスタ2025 in 高崎」(2年)
- 21日(金) 全校進路ガイダンス(1・2年)